

La mascota de los Juegos Centroamericanos y del Caribe Barranquilla 2018



La Habana, 17 ago (RHC) Con la presencia de autoridades de la Odecabe, Coldeportes Nacional, deportistas nacionales y los medios de comunicación, este jueves fue presentada la que será la mascota de los Juegos Centroamericanos y del Caribe 2018.

Se trata de Baqui, el mono cabeza blanca, que fue presentado como "un símbolo tierno, diminuto y representativo, no solo de Barranquilla sino del Caribe y de otras regiones del país, como Antioquia y Chocó, que se ganará el cariño de todos".

En un acto que tuvo lugar en el hotel Dann Carlton, el Comité Organizador de los Juegos Centroamericanos y del Caribe presentó en sociedad el símbolo de este certamen y convocará a la ciudadanía en general a la protección de lo que representa.

"Quisimos hacerle un homenaje a un símbolo representativo de nuestra región y el país, pero especialmente queremos con esta escogencia crear conciencia sobre lo que está pasando con él", dijo el director de los Juegos, Daniel Noguera De La Espriella.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/138630-la-mascota-de-los-juegos-centroamericanos-y-del-caribe-barranquilla-2018>



Radio Habana Cuba